
 

Ementa:  ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao  departamento  competente,  solicitando

informações e estudos para implantação de uma ciclovia (seria no meio do canteiro) no

inicio da Avenida Nicéia Aparecida Borges de Freitas até o final da Avenida, no bairro

Laerte Assumpção.

Senhor Presidente:

Considerando que, com a construção do terminal rodoviário na referida avenida, o trânsito de

veículos aumentará consideravelmente na referida via.

Considerando que, é grande o número de pessoas que utilizam a bicicleta no dia a dia, e que

utilizam a referida avenida, haja vista, que a mesma é via de acesso ao bairro Laerte Assumpção.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento

competente, solicitando informações e estudos para implantação de uma ciclovia (seria no meio

do canteiro) no inicio da Avenida Nicéia Aparecida Borges de Freitas até o final da Avenida, no

bairro Laerte Assumpção.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de agosto de 2023.
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